



Studentenwerk vermietet 144 neue Wohnplätze

GEWOFAG-Studentenwohnheim in der Max-Bill-Straße angemietet

Pünktlich zum Semesterbeginn stellt das Studentenwerk München in der Max-Bill-Straße nun 144 neu gebaute Wohnplätze für Studierende bereit. Dafür hat das Studentenwerk eine Wohnanlage der Wohnungsbaugesellschaft GEWOFAG zum 01.04.2016 angemietet. Die Wohnplätze, welche das Studentenwerk München den Studierenden auf seiner Warteliste angeboten hat, waren heiß begehrt und innerhalb von vier Wochen vergeben. Der Bezug des Wohnheims beginnt zum 04.04.2016.

Das Studentenwerk München stellt damit fast 11.000 bezahlbare Wohnplätze für Studierende in München und Oberbayern zur Verfügung. „Wir freuen uns, dass mit dieser Wohnanlage zusätzlicher erschwinglicher Wohnraum für Studierende geschaffen werden konnte. Diese Kooperation mit einer städtischen Wohnungsbaugesellschaft ist aus unserer Sicht zukunftsweisend.“, so die Geschäftsführerin des Studentenwerks München Dr. Ursula Wurzer-Faßnacht.

Die GEWOFAG München hat diese neue Studentenwohnanlage in München Freimann, Funkkaserne Nord, errichtet. Der Bau des Studentenwohnheims wurde nach den Förderrichtlinien der Obersten Baubehörde gefördert und vom Architekturbüro León Wohlhage entworfen.

Das Studentenwerk München als größter Anbieter von studentischem Wohnraum in München wird das Wohnheim betreiben und an Studierende vermieten. Von den 144 Plätzen werden 104 als Apartments sowie 36 als Einzelzimmer in Wohngemeinschaften und 4 als rollstuhlgerechte Apartments genutzt. Eine Bewerbung auf die Wohnplätze ist künftig über die Website des Studentenwerks München möglich. Nähere Informationen zur Wohnanlage finden Sie unter:

<http://www.stwm.de/wohnen/wohnanlagen/muenchen/muenchen-nord/max-bill-strasse/>

Ansprechpartner für Medienanfragen:

Studentenwerk München
Pressesprecher Ingo Wachendorfer
Tel.: +49 89 38196-148
E-Mail: presse@stwm.de
Web: www.studentenwerk-muenchen.de